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Zu Ö 2 Fragestunde für Einwohnerinnen und Einwohner 
 
 

 

Herr K. bezieht sich auf das Thema Radschnellweg Euregio (RS4) und erkundigt sich nach der  
Potentialanalyse und Kosten-Nutzen-Analyse zu dem Projekt.     
 
Herr Larscheid nimmt für die Verwaltung zu der Frage Stellung. Er verweist auf entsprechende Informationen,  
die im Internet einsehbar seien und sagt zu, diese Herrn K. zur Verfügung zu stellen. Das Ergebnis der Analyse sei 
positiv; der Wert liege über 1.  
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